

2022 年度 第 12 号

体育市民連帯 ニュースレター

全国制覇の夢は 子どもたちに過酷 日本の小学生 全国柔道大会個人戦廃止



韓国の青少年 月に 10 回のスポーツ活動 一回平均 1 時間半運動



コロナ 19 時代 屋外室内 スポーツの温度差



世界チャンピオン ウ·サンヒョク 2m40 越え パリ五輪で金メダルを



大企業の後援 スポーツクラブ合流で 大きくなった高校野球 民選第1期体育会 相次ぐ不正事件で 捜査対象になり 民選の趣旨色あせ 大韓民国スポーツの 根本的変化を 皆さんと共に 作って行きたいです 体育市民連帯と共に

していただけますか?





体育市民連帯 ニュースレター 2022 年 第 12 号 2022.3.29

01 京郷新聞 2022.03.22

「全国制覇の夢は子どもたちに過酷」日本の小学生全国柔道大会個人戦廃止



日本で毎年夏に開かれていた小学生学年別全国柔道大会が今年から廃止される。

朝日新聞は22日、全日本柔道連盟が主催していた小学校5·6年 生対象の中・軽量級個人戦大会を今夏から廃止し、講習会などの イベントに変更する、と各都道府県連盟に最近通報したと報じ

た。 個人戦を廃止するが団体戦は維持する。 連盟は通知文で「過度の勝利至上主義」を廃止の理由に挙げた。 指導者が幼い選手に過度な体重減量を強要したり、父兄が判定問題に熱を上げることなどだ。 試合前、コンニャクだけを飲んで体重を 6 キロ減量したり、大会を控えて重圧感で不眠症に陷った生徒もいるという。

連盟は、勝利至上主義が柔道に対する子どもたちの興味をそぎ、エリートスポーツの強化にも役立たなかったと見ている。 日本で小学生全国大会は 2004 年に始まり、以前は地域大会だけが行われていた。 ところが、日本の小学生柔道人口は 2004 年の 20 万人から 21 年の 12 万人へと半分ほど減少した。 日本と対照的な事例がフランスだ。 フランスでは安全などの理由で 13 歳未満の児童たちの大会は開かれない。 フランスは昨年基準で 44 万人の柔道人口を誇り、国際大会でも良い成績を出している。 昨年、東京五輪混合団体戦では、フランスが日本を制して金メダルを獲得した。

山下泰弘日本柔道連盟会長は朝日新聞とのインタビューで「トーナメント大会で優勝者は1人だけで、残りはみんな敗者になる」とし「苦痛を乗り越えて頂上を目指すのもスポーツの一部であり、もっと高い場所を目指したい人は挑戦すればいい。 しかし小学生のころにそんな目標に向かう必要はない」と述べた。 彼は「日本のスポーツ界ではスポーツは勝敗が重要で、難しく大変だというイメージが強いが、これを打破しなければならない」とし「子どもたちがゆっくり修練して柔道を好きにしたい」と述べた。

柔道連盟の決定が他の種目に広がるか、日本スポーツ界内外で注目している。 元ラグビー韓国代表選手の教育学者、平尾毅· 神戸親和女子大教授は「心身が成長する年代での大会は、ただ成長が少し早い子どもたちが勝利を独占する場だ。 制度自体が落伍者や脱落者を生む」とし「すべてのスポーツでの小学生全国大会を中断しなければならない」と述べた。

出典: https://news.v.daum.net/v/20220322133452709

02 聯合ニュース 2022.03.24

韓国の青少年、月に 10 回のスポーツ活動 一回平均 1 時間半運動

韓国の青少年は1ヵ月に10回ほどスポーツ活動に参加し、1回のスポーツ活動に参加する際、平均1時間半程度を割いていることが分かった。

韓国青少年政策研究院は24日、こうした内容を盛り込んだ報告書「地域社会青少年スポーツ活動活性化案研究」を公開した。



研究陣が昨年5月から7月まで小6~高3の青少年2,238人を対象に「青少年スポーツ活動実態調査」を実施した結果、回答者がスポーツ活動に参加した回数は平均9.6回であることが分かった。 性別では男子生徒の平均参加回数(10.85回)が女子生徒(8.04回)より多かった。

学校別では、小学生の平均参加回数 (12.81 回) が中学生 (9.31 回) や高校生 (8.57 回) より多かった。 しかし、スポーツ活動に一度参加する時に使う時間を見ると、高校生 (92.82 分) が中学生 (90.77 分) や 小学生 (80.70 分) より多かった。

高校生の場合、スポーツ活動に参加する回数は小・中学校に比べて少ないが、いったんスポーツ活動に参加すると平均的により多くの時間を割くことを意味する。

学校のスポーツクラブに参加した経験があるという回答者の割合は56.6%だった。

学校スポーツクラブ活動参加期間は、3年以上(30.4%)、1年未満(25.3%)、1年以上2年未満(24.9%)の順だった。

また、過去 2 年間 (2019-2020 年)、学校での体育授業以外にスポーツ講習に参加したことがあるという回答者は 65.4%だった。

男子生徒の参加経験 (68.4%) が女子生徒 (61.8%) より高く、小学生 (71.1%) と中学生 (71.5%) が高校 生 (55.9%) より高かった。

学校体育の授業を除いて、回答者がスポーツ講習を主に受けた場所は民間体育学院(57.1%)だった。 また、「ここ2年間、地域社会でスポーツ活動に参加した経験がある」という回答者は34.1%に過ぎなかった。

参加率は小学生(44.0%)、中学生(38.8%)、高校生(24.8%)の順で下がった。

研究陣は「青少年のスポーツ活動が多様化し、持続可能性を担保するためにスポーツ活動が学校体育領域に限定されるよりは、地域社会の領域に拡大される必要がある」とし、地域社会青少年スポーツ活動支援システムの構築などが必要だと強調した。

出典: https://n.news.naver.com/article/001/0013069047

03 中部日報 022.03.27

コロナ 19 時代、屋外室内スポーツの温度差



24日、韓国サッカー国家代表チームがイランと 2022 FIFA カタールワールドカップ におけるアジア最終予選を勝利で飾った。

韓国代表チームは11年ぶりにイランに勝利を収めたほか、新型コロナウィルス感染症(コロナ19)の発生以後、ソウルW杯競技場で初の有観客試合を行うことになった。 この日6万4千人の観衆が競技場全席を埋めたにもかかわらず肉声応援だけを禁止したまま飲食を許容し、コロナ19時代に有観客競技に対する可能性を見せた。 この2年間、リーグのほとんどを無観客試合で進めた韓国プロ野球(KBO)も、今季開幕戦をコロナ19ワクチン接種の可否に関わらず、全席入場が可能になった。

コロナ 19 拡散の勢いにもかかわらず、ばら色の未来を構想する野外プロスポーツと違い、室内スポーツおよび種目別大会は依然として暗雲が立ち込めている。

プロバレーボールの場合、今季 V リーグ女子部を早期終了したため、最終優勝チームが決まらず、アマチュアスポーツの場合、国家代表選抜戦で一部の選手が参加しなかったり、大会が延期されたりするなど、頭を悩ませている。

開幕を約2ヵ月後に控えている第51回全国少年体育大会も、各市道別の代表選抜戦が一部延期され、代表 選手登録に支障が生じるものとみられる。

代表選手の登録は4月22日までと、残り1ヵ月を切っている中で、4月に予定されている代表選抜戦が延期される場合、大会を準備する選手たちにも致命的な影響を与えかねない。

これからは選手たちがコロナ 19 をどのように管理するかによって、大会に出場するかどうかは別として、 成績が分かれる時代になった。

コロナ 19 で行方が分かれるスポーツを喜ぶ人は誰もいないだろう。 短くて 1 年、長くて数年間大会を準備してきた選手たちのためにも、体育界レベルの努力が必要な状況だ。

出典: http://www.joongboo.com/news/articleView.html?idxno=363532609

04 聯合ニュース 2022.03.22 世界チャンピオン ウ·サンヒョク「2m40越え、パリ五輪で金メダルまで」



「スマイルジャンパー」ウ・サンヒョク (26、国軍体育部隊) が特有の明る い笑顔で仁川国際空港の入国ロビーに入った。

彼の胸には金色に輝くメダルがかかっていた。

新型コロナウイルス感染症 (コロナ 19) の影響で閑散としていた仁川国際 空港に歓声が上がり、カメラのフラッシュが光った。

ウ・サンヒョクが 22 日午前、「男子走り高跳び世界チャンピオン」の威容を披露し、故郷に錦を飾った。 ウ・サンヒョクは 20 日(韓国時間)、セルビア・ベオグラードのスタークアリーナで行われた 2022 世界室内 陸上選手権大会男子走り高跳び決選で 2m34 を跳び優勝した。

2月6日にはチェコで 2m36 を飛び、昨年開かれた 2020 東京五輪で自分が作成した韓国記録 (2m35) を越えた。

2021年8月東京の空を舞い、韓国陸上トラック&フィールド史上最高の4位に浮上し、「熱い陸上ブーム」を巻き起こしたウ・サンヒョクは、今年「世界ランキング1位」の腕章をつけ、メジャー大会である世界室内陸上選手権チャンピオンの王冠をかぶった。

韓国選手が世界室内陸上選手権で優勝したのは歴代初めて。

「韓国初」の記録を書き続けるウ・サンヒョクは、今でも「初タイトル」を渇望している。

ウ・サンヒョクは帰国インタビューで、「初の記録をまた書きたい。 2m38、2m40 を超え、2024 年パリ五輪の金メダルにも挑戦する」と堂々と語った。

以下はウ・サンヒョクとの一問一答。

- 一韓国人としては初めて世界室内陸上選手権の優勝を獲得した。
- ▲アメリカとヨーロッパで3ヶ月間懸命に準備した。 欧州ツアーに挑戦したのは私も初めてだった。 金ドギュンコーチと熱心に準備した分、良い結果が出て本当に嬉しい。
- --東京五輪金メダリストのジャンマルコ·タンベリー(イタリア)からお祝いを受けたが···。
- ▲タンベリーが「今大会の優勝者はお前」と言い、「楽しめ」と言ってくれた。 タンベリーも今季初実戦を行ったので、負担なく出場したようだ。 大会に出場した走り高跳びの選手たちと楽しみながら競技した。
- --優勝が確定した後、涙をふいていたが。
- ▲陸上は不人気種目だ。 私も東京五輪で4位になって注目されたが、当時メダルは取れなかった。 今季、世界ランキング1位で世界室内陸上選手権に出場したが、優勝を確信することはできなかった。 本当に1位になったら、肩の荷が降りたような気がした。
- --実感は湧くか。
- ▲試合のときは選手たちがみんなお祝いしてくれて、観衆も私の名前を呼んでくれて一風変わった気分を 感じた。韓国に来たので、もっと実感が沸いた。
- --アイドルのステファン·ホルムが金メダルを授与した。
- ▲ 本当に意味が深かった。 ホルムは私のロールモデルであり憧れだ。 言葉で表現できないほど気持ちが よかった。 「僕が本当にメジャー大会で優勝したんだな」と思った。
- --2m31で1、2回目の失敗後、プレッシャーを感じたと思うが。
- ▲私はいつも「準備はしっかりできた」と考えてから試合に出場する。 金ドギュンコーチも「危機は一度は来る」と話している。 3回目を控え、「自分が 2m31 を超えなければまた後ろに行くのだし、越えればさらに優勝できる」と思った。
- --2m31 を成功した後、腕を組みバーを眺めるセレモニーをした。
- ▲「見たか、俺が今世界ランキング1位だ。 これからが始まりだ。 次の高さで勝負してみよう」という 気持ちを自信を持って表現した。 「カチンコ・セレモニー」は準備したわけではなく, 目の前に中継カメ ラがあったので即興的にやった
- -- ウ·サンヒョクの「最初」の意味は
- ▲いつも「初」のタイトルをほしがっていた。 「初」のタイトルを得たのだから、これからもう一つの「初記録」をとりたい。
- -- 記録が上昇し続けている。 秘訣はあるか。
- ▲特に秘訣とは言えない。 東京五輪に出場しながら、どのように準備すればいいか少しは分かるようになった。 東京五輪で成果も出して、五輪後にもっと楽しめるようになった。 練習の時も時間が経つのも分からなかった。
- --2021 年 6 月、2m31 を飛ぶまで記録が停滞していた。 以後、9 ヵ月ぶりに 2m36 まで記録を高めた。
- ▲心理的なプレッシャーから脱しなければという考えが強かった。 「金ドギュンコーチに出会ってから心理的な安定を取り戻し、一段階成長した。 コーチの役割が80-90%で、残りは私のものだった。 コーチへの信頼があったからこそ、ここまで来ることができた。
- 一東京五輪で2m39、世界室内選手権で2m37に挑戦した。 これからの目標は

▲ 今、多くの方々がご存知のように、今の私の目標は 2m38 (ウ・サンヒョクのソーシャルネットワークサービス ID は 2m38 の意志を込めた W00_238 だ) だ。 2m38 を超えれば、2m40 を目標に決める。 今大会で、(6m20 の) 棒高跳び室内世界新記録を立てたアーモンド・デュプランティスは、6m19 に 50 回以上挑戦したという。 6m19 を越えた後、6m20 も越えた。 私も 2m37 に挑戦する機会をずっと得ている。 このような機会が積もれば、いつかは 2m37 を超え、2m38、2m40 まで越えることができるだろう。

--7月の世界選手権への期待も高まった。

▲「ワールドチャンピオン」のタイトルを簡単に得ることはできない。 タンパリも世界室内陸上選手権で優勝した後、世界的な選手になり、五輪で金メダルも獲得した。 「私も世界室内陸上選手権で優勝したので、これからは(屋外)世界選手権大会の優勝を目標に準備する」 そしていつも言っているように、パリ五輪優勝に挑戦する。

--世界選手権が4ヵ月も残っていない。 --どのように準備すべきか。

▲ (ため息をつきながら)体重調整を続けなければならない。 私にとって最も難しいのが体重調節だ。 東京五輪が終わった後、軍事基礎教育訓練を受けながら体重が 15 キロほど増えた。 再び集中して体重を減らし、今大会で良い成果を上げた。 3 カ月前に米国に向かったときは 82 キロだったが、世界室内選手権は 68 キロで終えた。 世界選手権大会に出場するのは本当に良いことで幸せな悩みではあるが…4ヶ月ずっと体重管理をしなければならないのは悲しい。(笑い) 私は食べることが大好きだ。

出典: https://www.yna.co.kr/view/AKR20220322087500007

05 ソウル新聞 2022.03.03

大企業の後援、スポーツクラブ合流で大きくなった高校野球



高校野球大会が大きくなった。 大企業の後援と相次ぐ野球チームの創設、学校外のスポーツクラブが大会に出場し始めてから、 出場チームの規模も最大を記録した。

大韓野球ソフトボール協会によると、今年初の高校野球大会である「新世界 E マート杯全国高校野球大会」が25日、木洞球場と

新月球場で開幕する。 昨年まで大韓野球ソフトボール協会長旗として行われた同大会は、新世界グループと後援協約を結び、今年から新世界 E マート杯に看板が変わった。

昨年 SSG ランダースを創設した新世界グループは、昨年 6 月 21 日、大韓野球ソフトボール協会と専門体育および生活体育野球の底辺拡大を目的に全国野球大会開催提携協約を結んだ。 4 月 11 日に予定されている今大会の決勝戦も仁川 SSG ランダーズフィールドで行われる。

今大会は高校野球大会歴代最大規模の88チームが参加する。昨年、歴代最大だった鳳凰旗の84チームより4チームが多い。参加チームの増加は全国に新しく新設された野球チームが多くなり、学校ではなく民間で運営されるスポーツクラブが正式な野球チームとして参加できるようになったからだ。

大韓野球ソフトボール協会は昨年から、高校野球大会にスポーツクラブ「ベースボールクラブ (BC)」で 19 歳未満の選手に対し、高校野球大会への参加を認めている。 これを受け、昨年からヤロBC、密陽BC、

TKBC、驪州IDBC などの野球部が大会に参加している。これに加えて、最近ソウル自動車高校、賞賞原工業高校、賞賞仁IT など全国の高校でも野球チームを新たに創設している。

https://n.news.naver.com/sports/kbaseball/article/081/0003260635

06 ノーカットニュース 2022.03.25

民選第1期体育会、相次ぐ不正事件で捜査対象になり民選の趣旨色あせ



政治とスポーツの分離のため国民体育振興法が改正され、民選体育会が発足したが、地域体育会では相次ぐ不正疑惑で警察の捜査線上に浮かび上がるなど、当初の趣旨が色あせている。

全北長水体育会では道民体育大会に出場する選手団に「偽ブランド」体 操着を支給する一方、茂朱からは約1億2千万ウォンの予算が消えた。

国会は2019年、自治体首長と体育会長の兼職を禁止する「国民体育振興法」改正案を成立させた。これは、体育会が各種選挙で政治家の選挙組織に悪用されるのを防ぐためだった。

2020年に民選1期目に突入した体育会が、脱政治化で独自運営の第一歩を踏み出したが、組織と予算運営で様々な雑音が漏れている。

長水郡体育会では選手団に対し、いわゆる「ニセ体操着」が支給される事件が発生した。

体育会は単価 10 万ウォンの体育服を購入するとして、4 千万ウォンの予算をもらったが、道民体育大会に 出場する選手団に価格がさらに低いニセ体育服 400 着余りを支給したのだ。

体育会は、寄付金を受け取る条件として、安価なブランドの体操服をコピーした偽物の体操服を受け取ったという。

これを受け、捜査に乗り出した警察は23日、背任収賄など容疑が持たれている長水郡体育会長のA容疑者と職員を起訴意見で検察に送検した。

茂朱郡体育会では、予算管理担当職員が1億2千万ウォンの予算を横領した事実が明らかになった。 横領額のうち8千万ウォンは、茂朱郡が茂朱郡民体育大会のため支給したもので、大会はコロナ19で中止になった。

ただし、警察は該当職員が極端な選択をした後に事件が明らかになり、ひとまず「公訴権なし」と処理したが、共犯かどうかや資金の流れなどについては捜査を拡大しているという。

これと関連して市民社会団体は、個人に責任を転嫁するのではなく、制度の改善と補完が必要だと助言する。

全北参与自治市民連帯の金ナムギュ共同代表は「単純に実務者の責任に転嫁してはならない」とし「人の 問題なのか制度の問題なのか原因を探し、繰り返されないようにしなければならない」と述べた。

続いて「内規を通じて責任を強化したり、内外監査を定期的に行うなど管理指針を作る方法もある」とア ドバイスした。

出典: https://n.news.naver.com/article/079/0003624450

06 週刊スポーツニュース

体育の卵たちのための美しい善行

https://www.dnews.co.kr/uhtml/view.jsp?idxno=202203281342480990233

国民体育振興公団、スポーツ投資: 誘致プログラム参加企業募集

https://www.newsl.kr/articles/?4629179

【障害者体育 SNS】慶北障害学生体育大会参加申請、来月 6 日まで

https://sports.chosun.com/news/ntype.htm?id=202203290100177640010966&servicedate=20220328

^{イクサン} 益山市、公共室内体育施設を 26 日から開放

https://www.nocutnews.co.kr/news/5729846

亀尾市、全国少年(障害学生)体育大会の分野別点検に乗り出す http://daily.hankooki.com/news/articleView.html?idxno=805270

全羅北道体育会、ウクライナ戦争被害支援を寄付

https://newsis.com/view/?id=NISX20220325_0001807167&cID=10808&pID=10800

文化·体育·福祉を一箇所に…鳥 教院ボクコムセンター、30 日竣工 https://www.yna.co.kr/view/AKR20220327028200063?input=1195m

年末まで資格停止された北朝鮮五輪委、総会開催。「体育先進国になるべきだ」。 https://www.yna.co.kr/view/AKR20220326009800504?input=1195m

常珍郡体育会、山火事被害を助けるための寄付金伝達 http://www.kbsm.net/news/view.php?idx=343729

体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

> 私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 福祉実現のために努力しています。 皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 体育市民連帯活動に強固な土台となります。 体育市民連帯会員として力になろうと される方は下の口座に後援お願いします。

> > 国民銀行 086601-04-095940

口座名義:体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

INFOMATION

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号

Tel: 02-2279-8999、E-mail: sports-cm@hanmail.net ホームページ: http://www.sportscm.org/

日本語訳:佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー(資料室) http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html